

AEGERTEN Heute, 04:00

Im August aufgenommen, nun veröffentlicht

Es ist so weit: Die Seeländer Band Jazzeral tauft ihr neues Album. Gastmusiker fehlen ebenso wenig wie die Kulinarik.



Bild Jazzeral 1.jpg (6763570)

Eigentlich sollte dieser Anlass ja in Studen stattfinden. Die Band Jazzeral hat ein neues Album aufgenommen, und da Mitglied Roger Holzer in Studen lebt, fragte er die Gemeinde im letzten Herbst um die freie Benützung der Aula an, was allerdings abschlägig beantwortet wurde (das BT berichtete). Nun findet die Plattentaufe in Aegerten statt, und zwar morgen.

Ihren Schliff für das Konzert holt sich das Sextett jeweils im nach eigenen Angaben «kleinsten Jazzclub der Welt», dem «Jazzhüüsli» Schwadernau. Dort proben Jazzeral, dort geben sie auch Konzerte – wenn 20 Zuhörer zugegen sind, ist dieses prallvoll. Bekanntestes Bandmitglied ist Bob Barton, der gemäss Mitteilung auch schon mit Duke Ellington und Ray Charles gespielt hat. Das neue Album heisst «Always Jazzeral», es ist im letzten August im Studio von Jacques Mathez in Orvin aufgenommen worden. An der Plattentaufe treten auch Gastmusiker auf, fürs leibliche Wohl sorgen die Gourmetküche Biel und Kochende Männer Ipsach. *mt*

Info: Plattentaufe morgen Samstag, 18 bis 24 Uhr, Mehrzweckgebäude, Mattenstrasse 16, Aegerten.